

No. : 113/CORSEC/WIRG/IX/2023

Kepada Yth./To.

**Otoritas Jasa Keuangan / Financial Services Authority (“ÓJK”)**

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4

Jakarta 10710

UP / Attn

: **Bapak Inarno Djajadi**

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal / *Executive Chief of the Capital Market Supervisory*

Kepada Yth./To.

**PT Bursa Efek Indonesia (“BEI”)**

Gedung Bursa Efek Indonesia Tower I Lantai 6

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta 12190

UP / Attn

: **Bapak I Gede Nyoman Yetna**

Direktur Penilaian Perusahaan / *Director of Corporate Appraisal*

Perihal/*Subject*

: **Penyampaian *Press Release* Jajaki Potensi Kerjasama untuk Pertumbuhan Ekonomi dan Transformasi Digital antara Filipina dengan PT Mata Nilai Republik (MNR) yang merupakan anak usaha dari PT WIR ASIA Tbk (Perseroan) / *Submission of Press Release Exploring Collaboration Potential for Economic Growth and Digital Transformation between the Philippines and PT Mata Nilai Republik (MNR) which is a Business Unit of PT WIR ASIA Tbk (the Company)***

Dengan Hormat,

*Dear Sir,*

Merujuk kepada (i) Peraturan OJK Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik; dan (ii) Peraturan Bursa Efek Indonesia Nomor I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, dengan ini kami sampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material dengan uraian sebagai berikut:

*Referred to (i) OJK Regulation Number 31/POJK.04/2015 concerning Disclosure of Information or Material Fact by Issuers or Public Company; and (ii) IDX Regulation Number I-E concerning Obligation of Information Submission, we hereby submit the Report of Information or Material Fact with detail as follows:*

Nama Perusahaan Publik / *Company's Name* : PT WIR ASIA Tbk (“Perseroan”/ the “Company”)

Bidang Usaha / *Line of Business* : Jasa teknologi informasi termasuk bidang multimedia, telekomunikasi dan periklanan / *Information technology services include multimedia, telecommunications and advertising*

Telepon / *Phone* : 021-53678064

Faksimili / *Fax* : 021-53669283

Alamat surat elektronik / *e-mail* : [corsec@wirglobal.com](mailto:corsec@wirglobal.com)



	<i>Impacts of the occurrence, information, or material fact to the Company's operational, legal, financial condition or business continuity</i>	<i>As of the date of this information disclosure, there is no specific impact of events on the Company's operational activities, laws, financial condition, or business continuity.</i>
5.	<i>Informasi lain-lain Others information</i>	<i>Tidak ada informasi lainnya. There is no other information.</i>

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih. *Thus, we convey the information. Thank you for your attention.*

Jakarta, 8 September 2023 / *September 8, 2023*  
**PT WIR ASIA Tbk**



**Ira Yuanita**  
Corporate Secretary

Tembusan / *CC:*

1. Dewan Komisaris PT WIR ASIA Tbk / *Board of Commissioners of PT WIR ASIA Tbk;*
2. Direksi PT WIR ASIA Tbk / *Board of Directors of PT WIR ASIA Tbk.*



**PT WIR ASIA Tbk**

Jl. Panjang Raya No.70  
Kebon Jeruk, Jakarta, 11530  
Indonesia  
T + 62 21 5367 8064  
F + 62 21 5367 4611  
[www.wir.group](http://www.wir.group)

## SIARAN PERS

### **Presiden Filipina, Ferdinand Marcos Jr, Apresiasi Keunggulan Inovasi Teknologi Mata Nilai Republik, Jajaki Potensi Kerjasama untuk Pertumbuhan Ekonomi dan Transformasi Digital**

Solusi commerce dan teknologi imersif PT Mata Nilai Republik, salah satu anak perusahaan WIR Group, mendapatkan perhatian khusus Presiden Filipina, Ferdinand Marcos Jr dan jajaran pejabat pemerintah Filipina

**Jakarta, 6 September 2023** – Kunjungan Presiden Filipina, Ferdinand Marcos Jr ke Indonesia menjadi momentum penting untuk mempererat hubungan kedua negara dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi digital Asia Tenggara. Filipina saat ini tengah menjajaki strategi pengembangan transformasi digital negaranya untuk berbagai sektor industri. Jajaran Direksi WIR Group berkesempatan bertemu dan berdiskusi secara langsung dengan Presiden Filipina, Ferdinand Marcos Jr. beserta sejumlah menteri Filipina guna membahas penerapan ekosistem teknologi WIR Group di Filipina.

Dalam pertemuan yang dilakukan pada tanggal 05 September 2023, Secretary of Trade and Industry, Department of Trade and Industry Alfredo Pascual memperkenalkan **PT Mata Nilai Republik sebagai anak perusahaan WIR Group** kepada Presiden Ferdinand Marcos Jr sebagai perusahaan terkemuka dalam solusi teknologi platform imersif dan commerce berbasis teknologi Augmented Reality (AR), Virtual Reality (VR) dan Artificial Intelligence (AI). Dalam pertemuan ini Presiden Ferdinand Marcos Jr. sangat mengapresiasi teknologi yang dikembangkan oleh Mata Nilai Republik yang dianggap bisa mendorong transformasi digital yang akan berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi.

Departemen Perdagangan dan Industri Filipina (DTI), sebelumnya telah memberikan dukungan kepada WIR Group untuk memasuki pasar Filipina. Pada Juli 2023, DTI mengundang WIR Group untuk berbicara dalam the National MSME Summit di Hotel Manila yang dihadiri oleh pejabat tinggi pemerintah dan juga pelaku UMKM dari berbagai industri.

Dalam kunjungan ke Manila Juni lalu, WIR Group juga telah menandatangani MoU dengan beberapa mitra bisnis Filipina untuk menjajaki pengembangan solusi teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat Filipina. WIR Group menjajaki potensi dan kesempatan untuk pengimplementasian platform perdagangan yang dapat dimanfaatkan masyarakat untuk membangun bisnis mereka agar upaya ini dapat membantu UMKM serta meningkatkan jumlah UMKM di Filipina. Upaya ini diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap perekonomian di Filipina. Target dampak ekonomi ini dihitung berdasarkan bagaimana teknologi yang dimiliki oleh Mata Nilai Republik dapat memberikan dampak terhadap warga Filipina. Sebelumnya WIR Group juga telah sukses menerapkan strategi ini di Indonesia.



**PT WIR ASIA Tbk**

Jl. Panjang Raya No.70  
Kebon Jeruk, Jakarta, 11530  
Indonesia  
T + 62 21 5367 8064  
F + 62 21 5367 4611  
[www.wir.group](http://www.wir.group)

Dalam pertemuan dengan Presiden Ferdinand Marcos Jr, WIR Group berkesempatan menampilkan berbagai modul solusi teknologi berbasis AR, AI dan VR. Salah satu solusi teknologi yang ditampilkan adalah *Virtual Avatar* Presiden Ferdinand Marcos Jr., hal ini akan memberikan pengalaman unik dan menarik bagi masyarakat untuk dapat berfoto bersama Presiden Ferdinand Marcos Jr dalam bentuk virtual. Penggunaan avatar di sini adalah contoh bagaimana interaksi di masa depan dapat dilakukan. Strategi ini menjadi jawaban kebutuhan bisnis yang terus mencari metode inovatif untuk terhubung dengan target konsumen dan memperkuat identitas *brand* mereka demi mendapatkan daya tarik yang signifikan.

Michael Budi, Group Chief Executive Officer & Co-Founder, WIR Group, mengatakan, “Merupakan suatu kebanggaan bagi Mata Nilai Republik sebagai salah satu anak perusahaan WIR Group untuk berkolaborasi dengan DTI dan menghadirkan platform teknologi imersif. Kami berharap kesempatan ini menjadi sebuah terobosan baru dan pencapaian bagi industri teknologi Indonesia. Kami berkomitmen untuk menghadirkan inovasi teknologi yang mendorong pertumbuhan bisnis dan memperluas pengaruh global Indonesia di bidang digital. Kami juga berharap Filipina menjadi pasar Asia Tenggara yang akan mengikuti jejak Indonesia dalam memulai adopsi teknologi web 3.0,” pungkask Michael.

\*\*\*

**Tentang PT WIR ASIA Tbk**

WIR Group adalah perusahaan teknologi imersif dan Web3 yang berfokus pada Augmented Reality (AR), Virtual Reality (VR) dan Artificial Intelligence (AI) yang sudah membangun solusi platform teknologi Business-to-Business-to-Customer (B2B2C) untuk puluhan industri mancanegara dengan mengkombinasikan teknologi imersif seperti Virtual Reality (VR) & Artificial Intelligence (AI) dan telah mendapatkan 5 (lima) paten global untuk AR yang teregistrasi pada Patent Cooperation Treaty (PCT).

Sejak 2009, WIR Group telah menyelesaikan ribuan proyek dan melayani lebih dari 20 negara termasuk di antaranya Amerika Serikat, Jerman, Spanyol, Nigeria, Singapura, Malaysia, Thailand, Filipina, Myanmar & banyak lainnya. Selain itu, WIR Group juga telah mendapatkan banyak pengakuan Internasional di antaranya Excellent Communications Design Apps dalam German Design Award 2020, AR Best Campaign at the Augmented World Expo’s 7th Annual Auggie Awards 2015 dan 2016 di Silicon Valley, Innovation 40 dari The New Economy London di London Stock Exchange, dan Metaverse Tech Companies to Watch in 2022 versi Forbes.

Perseroan dan Perusahaan Anak (selanjutnya disebut sebagai “WIR Group”) kemudian menyelesaikan berbagai proyek di bidang edukasi, penerbitan, dan game. WIR Group pada 2015 memperluas kegiatan usahanya untuk memberikan jasa layanan media/iklan, melalui unit teknologi DAV dan perdagangan ritel melalui Mind Store. Pada 04 April 2022, PT WIR ASIA Tbk atau dikenal WIR Group resmi mencatatkan saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode saham WIRG.

Untuk informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Kurniati**

**Head Of Communication**

WIR Group (PT WIR ASIA Tbk)

Telepon : (021) 5367 8064

Fax : (021) 5367 4611